

Félicitations !

Vous êtes accepté(e) à l'Institut de français de l'Université d'Orléans.
Voici la liste des démarches à effectuer jusqu'à votre inscription définitive à l'IDF.

CHECK LIST

Avant le 4 janvier 2023

- Si vous résidez à l'étranger, faire votre demande de visa auprès des autorités consulaires françaises.
- Passez la 1^{ère} partie du test de positionnement à distance en suivant la procédure que nous vous avons envoyée : <http://adcuefe-self.net/>
- Confirmez par email votre présence à la 2nde partie du test de positionnement ou informez nous de tout retard à : scolarite.idf@univ-orleans.fr

A partir du 4 janvier 2023

- Passez à l'Institut de français la 2nde partie du test de positionnement (tests écrit et oral) le mercredi 4 janvier 2023 selon le programme ci-joint

DOSSIER D'INSCRIPTION

- Renvoyez le dossier d'inscription complété qui vous sera envoyé par email après le 2nd test. Ajoutez au dossier les pièces jointes :
 - pièce d'identité en cours de validité
 - attestation assurance responsabilité civile
 - attestation CVEC 2022/2023 - Contribution Vie Etudiante et du Campus*

*La CVEC de 95,00€ doit directement être payée en ligne sur le site Internet :
<https://cvec.etudiant.gouv.fr/>

PAIEMENT

- Payez la totalité des frais d'inscription et de formation avant le 13 janvier 2023 à l'accueil de l'IDF pour l'obtention du certificat de scolarité.

Rappel des frais : Frais de formation = 1 300,00€
 Frais d'inscription = 170,00€

Documents à apporter lors du paiement :

- 1 photo d'identité
- Moyens de paiement à privilégier : virement, carte bancaire ou chèque

Congratulations!

You are admitted to the French Institute of the University of Orleans.
Here are the different steps to take until your definitive registration to the IDF.

CHECK LIST

To do before the 4th of January 2023

- If you are living abroad, to apply for a visa at the French Consulate
- To take the 1st part of the online placement test following the enclosed procedure :
<http://adcuefe-self.net/>
- To confirm your attendance to the 2nd part of the placement test or to inform us of any delay to :
scolarite.idf@univ-orleans.fr

To do from the 4th of January 2023

- To take the written and the oral placement tests at the French Institute on Wednesday the 4th of January 2023 (timetable enclosed).

REGISTRATION FORM

- To send back the registration form received by email after the 2nd placement test. To add the following compulsory documents :

Documents to send back with the administrative registration form:

- ID document
- “Responsabilité civile” insurance certificate
- 2022/2023 CVEC attestation - Contribution Vie Etudiante et du Campus*

The CVEC (95,00€) should be paid directly online on the website : <http://cvec.etudiant.gouv.fr/>

PAYMENT

- To pay the registration fees before 13 January 2023 at the secretary desk to have the student card.

Reminder : Diploma fees = 1 300,00
 Registration fees = 170,00€

Documents to present for the payment :

- 1 ID picture
- Privileged means of payment : bank transfer, credit card or cheque in euros